奥出雲町合併五周年·玉峰山荘開館十周年記念

里見香奈 女流名· • 倉 |敷藤花 目

さんを迎え、トークショーが女流棋士二冠を持つ里見香奈おいて女流名人、倉敷藤花の四月二十七日、玉峰山荘に このイベントは開催されました。

、ントは、 平成十二

催されました。 十周年迎える玉峰山荘の開館 年に開館し、四月二十八日に

ノ安来節チビッ?

た。

将棋への想いを語る里見さん

上げました。が披露され、

「第八十一期棋聖戦」の大盤る町合併五周年記念イベント生棋聖を迎え同館で開催され里見さんは、六月八日に羽 が披露され、会場を一層盛り来節チビッ子どじょうすくいを出迎えた仁多民謡クラブ安この後、会場では里見さんトークショーを終えました。 解説に再度来町されます「第八十一期棋聖戦」のる町合併五周年記念イベ



チビッ子どじょ うすくいの三人に迎えられる里見さ

記念イベ 今後 ご案内 **の**

第八十一 期棋聖戦(将棋)

前夜祭 里見女流名人も出席。 羽生棋聖、 を囲んで前夜祭開催。 六月七日 深浦王位

棋聖戦 大盤解説 羽生棋聖 対 深浦王位 (里見名人出席) 六月八日

短歌文学賞 第十六回与謝野晶子

七月三日・四日 て発表会を開催します。 山陰吟行から八 与謝野夫妻の昭和 夫妻の足跡を訪 + 年 五 ね を年

入場無料 カルチャ プラザ仁多

心豊かなれ 7 優 良 P 大臣表彰記念碑除幕式 高田の子」活動を語り継ぎたい A文部科学 高田幼小PTA

ホッ

日本

才島根地元

で健闘

三成公園ホ

選手権第三

個人

れま

わ高れ田 「岬の除幕式が、『!」表彰を記念し製作された 田小学校校門前においの除幕式が、四月二十 ま P前において行 四月二十九日、 製作された記念 いPTAの全国

この記念碑は、 斐伊川 清石

A の大きな応援歌、指針 の家族により考えられた「心豊かなるご尽力がありました。 「碑文には子どもに対する地域の皆さんの気持がありました。」と書かれるの記念碑を学校とPTこの記念碑を学校とPTとない。 「神文には子どもに対があったがあったが過れています。」と書かれています。 「神文には子どもに対がありました。」とと書かれています。 「神文には子どもに対かな子と書かれています。」と書かれています。 「神文には子どもに対かな子と書かれています。」と と書から「地域の方々の気持 と書かれています。 「神文には、児童がありました。」と と書かれています。 「神文には、児童がありました。」と と書かれました。 「神文には、児童がありました。」と と書かれました。 「神文には、児童がありました。」と と書かれました。

としたい」と謝辞が述べられ、 としたい」と謝辞が述べられ、 としたい」と は常六十四回高田校区 は寛大会が開催され、多くの は寛大会が開催され、多くの は寛大会が開催され、多くの は京れました。

したが、惜しくも得点にはつながらず、〇対三で惜しくも敗れ後半は、ペナルティーコーナーによるチャンスが四度ありま技で相手サークルに攻め込む場面も見られました。前半は、相手に攻め込まれる場面が多くありましたが、個人位の強豪天理大学ベアーズと対戦しました。 昨季七位の地元セルリオ島根は、全日本ホッケー選手権第三ッケー場で開催されました。

ました。

(京都)で小矢部レッドオックスと対戦し一対しなお、セルリオ島根は五月九日、立命館大学な勝利を目指し懸命にプレーしました。当日は二百人を超える観客からの声援を受け、

一対学を

の同点で

深 ケー

今季初の地元





ツ ズスクー

れました。 選手から直接指導を受ける「キッズスクール」がーグ男子第二節の開催に合わせ、日本のトップリーが男子第二節の開催に合わせ、日本のトップリーが、一場で四月二十四日、ホッケー ケー日本リ が開催さ グの

このスクー 地元セル:

剣に取り組んでいました。 沿導を受け、互いに交流を深めながら、(、シュートの仕方を教わり、ゲーム以各年代に分かれてスティックの使いさ . ら、 真 式 方

立された記念碑



での練習でも指導を受け、互いに交流をドリブルやパス、シュートの仕方を教わら供たちは、各年代に分かれてスティ島根や天理大学など四チームの選手。指導したのは二十五日に試合を行ったが主催し、小・中学生約百人が参加しま ルは、 選手の底辺拡大などを目的に同リー リオ



子どもたち指導を受けながら、真剣に取り組む